

Hallo Schalksmühle - und ein besonderer Gruß nach Heedfeld!

Im 14. September ist es mal wieder so weit: Spätestens zur Wahl alle fünf Jahre sind Sie als Bürgerinnen und Bürger aufgefordert, sich intensiv mit Kommunalpolitik auseinanderzusetzen.

Ich gebe zu, dass wir Ihnen als engagierte Macher vor Ort in der Zeit des Wahlkampfes einiges zumuten. Wahlwerbung, markige Sprüche und diverse Versprechungen und unzählige Posts und Reels prasseln gerade auf Sie ein. Wir als UWG Schalksmühle können uns davon nicht frei machen, denn Sie sollen schon wissen, wer sich für Sie einsetzt und welche Vorstellungen der Einzelne und das Team der UWG für die nächsten Jahre haben. Zu Letzterem erfahren Sie mehr in einem Sonderflyer.

Was macht die UWG besonders? Ihre engagierten Mitglieder sind eben nicht nur in den Wochen vor einer Wahl präsent! In unzähligen Vereinen, Organisationen und mit gezielten Aktionen vor Ort sind wir durchgängig präsent.

Als Ihr Kandidat im Höhegebiet trete ich auch dieses Jahr wieder zur Wahl für den Gemeinderat an. Aber nicht nur das, denn ich möchte außerdem auch Bürgermeister der Gemeinde werden. Deshalb sehen Sie mich aktuell in einer Doppelrolle. Und weil beides nicht geht, habe ich einen starken Partner an meiner Seite, der im Fall einer erfolgreichen Wahl zum Bürgermeister der Gemeinde Schalksmühle mein Ratsmandat wahrnimmt. Es handelt sich um Ralf Kling, 57 Jahre, verheiratet und er wohnt ebenfalls hier bei uns in Heedfeld. Als Mitarbeiter des Märkischen Kreises ist er bei uns der Mann für die Hintergrundinformationen, wenn es um kreisweite Angelegenheiten geht. Er ist kompetent und engagiert und wird das Ratsmandat sehr gut ausfüllen.

Als UWGler sind wir mit vollem Einsatz dabei, wenn es darum geht, das Leben hier vor Ort zu gestalten und für uns alle besser zu machen. Ohne die Zwänge von Parteiprogrammen oder ideologischen Vorgaben – vom

Bürger zum Bürger, ohne Umwege und immer direkt. Dafür stehe ich, dafür steht die gesamte UWG Schalksmühle.

Geben Sie uns bitte wieder Ihre Stimme, damit wir auch im nächsten Rat stark vertreten sind. Und geben Sie mir die Chance als Bürgermeister die Geschicke der Gemeinde in den nächsten fünf Jahren zu lenken.



Bürgernah

Vertraut

Engagiert

UWG Schalksmühle

Ihr